

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES JEUNES ADOLESCENTS
SITUATION 5

Décision possible 3

Je ne peux pas en parler à mes proches. Alors je cherche de l'aide auprès de structures luttant contre l'excision (centres de santé, associations, numéros verts...), qui pourraient parler à mes parents et protéger ma sœur. Je dois absolument faire quelque chose !

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES JEUNES ADOLESCENTS

SITUATION 5

Conséquence possible 3

J'ai contacté une association luttant contre les mutilations génitales féminines. Deux personnes sont venues parler à mes parents et les informer des conséquences néfastes de l'excision. Elles ont rencontré l'exciseuse et le chef du village. Finalement, ma sœur ne sera pas excisée. Moi, je me suis engagée auprès de cette association pour aider d'autres filles !